

ALMERÍA, 11 DE AGOSTO DE 2023

Adjudicadas por más de 513.000 euros las obras que completarán la sustitución del CEIP Reyes Católicos de Vera

La Agencia Pública Andaluza de Educación contrata las obras de construcción de un gimnasio con vestuarios en el colegio Reyes Católicos de Vera, una actuación que completará las obras de sustitución de este centro, realizadas en tres fases

La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha publicado en el Perfil del Contratante de la Junta de Andalucía la adjudicación de las obras correspondientes a la tercera fase de la sustitución del Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Reyes Católicos de Vera (Almería). Los trabajos dotarán al centro de un gimnasio con vestuarios y serán llevados a cabo por la empresa Construcciones J. Lorenzo S.L., adjudicataria del contrato por un importe de 513.852,23 euros y con un plazo de ejecución previsto de cinco meses desde el inicio de la intervención.

Estas obras completarán la actuación de sustitución del CEIP Reyes Católicos, que se ha realizado en tres etapas a fin de garantizar la actividad docente durante su desarrollo. Lo hará con el levantamiento de un nuevo edificio que albergará el gimnasio y los vestuarios, así como con las acciones necesarias para completar la urbanización del centro. Las obras añadirán al colegio una superficie construida adicional de 309 metros cuadrados.

Esta actuación se enmarca en el Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. Las obras cuentan con financiación europea a través de los fondos REACT-UE dentro del Programa Operativo FEDER de Andalucía 2014-2020, como parte de la respuesta de la Unión Europea a la pandemia de COVID-19.